

*Hans Dieter Schmidt*

## In Franken

Weit das Land. Die Berge  
hingelagert an den Fluß.  
Der Himmel hoch  
an den schönen Tagen  
des Mai.  
Die Legenden der  
braunen Erde,  
Geschichten des  
Weinstocks,  
Alphabet der  
Steine.

In die Mühsal  
gebückt  
der Mensch.  
Er hält den Kopf  
in den Wind,  
als gäbe es hier  
eine Sprache,  
auf die er sich  
verlassen könnte.

Gymnasialprofessor Hans-Dieter Schmidt, Am Reinhardshof 51, 6980 Wertheim

*Rehrl/Biechl/Faber*

## Reiche Früchte für musisch Interessierte

Der Fränkische Jugendmusik- und Kantatenkreis feierte 25. Jubiläum  
(24. Juli bis 31. August 1978)

Mit einer bestens gelungenen geistlichen und einer weltlichen Schlußmusik in der Stiftskirche von St. Peter und in der Großen Aula der Universität gingen die 25. Deutsch-Österreichisch-Schweizer Sing- und Spielwochen in Salzburg zu Ende. Im Jahr 1978 nahmen 270 Studierende, Lehrer, Jugendleiter und Freunde der Musik aus Deutschland, Österreich, der Schweiz, Holland, Belgien und England sowie hundert Ein- und Mehrtags-



Mozart-Symphonie im Marmorsaal von Schloß Mirabell in Salzburg.

Foto: Faul, Nürnberg